

Un proyecto del EPLA gana el Proyecto
Empresarial de la UV - Levante - 15/05/2015

Un proyecto del EPLA gana el Proyecto Empresarial de la UV

J. B. R. VALENCIA

■ Tres Proyectos de Empresa de los centros Escuelas Profesionales Luis Amigó, Escuela de Artesanos, y el Centro Concertado Sant Jaume Apóstol fueron los ganadores del Concurso «Proyecto Empresarial», promovido por la Facultat d'Economia de la Universitat de València en colaboración con la Cátedra Excelencia y

Desarrollo en Emprendimiento, DACSA-UV y la Cátedra «Finanzas Internacionales» del Banco de Santander. «La Llar del vi» fue el proyecto que ganó el primer premio de la séptima edición. Ha sido diseñado por María Camallonga, Ana Belén Díaz, Yolanda Ferrando y Teresa Ibáñez, estudiantes de las Escuelas Luis Amigó de Godela y dirigido por Eduardo Palop.